



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polsek Klangeran Pastikan Keamanan Obyek Vital dengan Patroli di Kantor Bank BJB Klangeran

**Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID**

Jul 21, 2023 - 08:40



**CIREBON** - Personil Polsek Klangeran telah melaksanakan kegiatan Patroli Obyek Vital (Patroli Obvit) di Kantor Bank BJB Klangeran, Kecamatan Klangeran, Kabupaten Cirebon. Patroli ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan di obyek vital tersebut.

Dua anggota Polsek Klangeran yang terdiri dari Bripta Hendri, SH, dan Bripta Kadapi, SH, melakukan Patroli Obvit di Kantor Bank BJB Klangeran. Kegiatan ini berlangsung hingga selesai dengan tujuan untuk meningkatkan pengawasan dan mencegah potensi tindak kejahatan.

Selama patroli berlangsung, anggota Polsek Klangeran memberikan himbauan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) kepada petugas keamanan (Security) di Kantor Bank BJB. Hal ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan pihak keamanan dalam menjaga keamanan wilayah serta mencegah potensi terjadinya tindak kejahatan.

Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja, SH, MH, yang memegang komando di Polsek Klangeran Polresta Cirebon Polda Jabar, menyampaikan bahwa kegiatan Patroli Obvit ini menjadi bagian dari upaya pihak kepolisian untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, terutama dalam menghadapi potensi risiko kejahatan.

Dalam wilayah hukumnya, Polresta Cirebon, yang dipimpin oleh Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., memiliki tanggung jawab mengawasi dua kecamatan, yaitu Kecamatan Klangeran dan Kecamatan Jamblang. Polresta Cirebon turut memberikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Polsek Klangeran dalam menjaga keamanan di obyek vital seperti Kantor Bank BJB Klangeran.

Melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, pihak kepolisian mengajak seluruh masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Sinergi antara kepolisian, petugas keamanan, dan masyarakat dapat menjadi kekuatan dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama, sehingga tercipta suasana yang kondusif bagi seluruh warga Kabupaten Cirebon.

Dengan dilaksanakannya Patroli Obvit ini, diharapkan potensi tindak kejahatan dapat diminimalisir dan masyarakat dapat merasa lebih tenang dan terlindungi saat beraktivitas di area obyek vital, seperti kantor bank yang memiliki peranan penting dalam perekonomian masyarakat.